



## Etiopía: Fitsum Assefa informó de los avances de reforma económica en conferencia de la OIT

### Description

(Addis Abeba) Los avances de Etiopía en la reforma económica centraron las intervenciones de varios funcionarios en la XX Conferencia Regional de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para Profesionales de la Base Laboral que continúa hoy aquí.

La ministra de Planificación y Desarrollo etíope, Fitsum Assefa, abordó la importancia del crecimiento inclusivo, afirmando que «si el crecimiento registrado en cualquier país no es inclusivo, no se puede lograr la estabilidad económica».

Assefa señaló que ese principio es fundamental para el Plan Decenal de Desarrollo del país, cuyo objetivo es garantizar que el progreso económico beneficie a todos los segmentos de la sociedad.

Resaltó que la reforma económica iniciada en 2019 transformó el sector privado, en particular mediante modificaciones en finanzas, logística y telecomunicaciones.



Permitir tipos de cambio regulados por el mercado ha sido crucial para atraer inversión y crear empleos dignos, aseveró la ministra, al tiempo que reveló el aumento sustancial per cápita del Producto Interno Bruto (PIB) en casi dos mil dólares actualmente, junto con una disminución significativa de los niveles de pobreza.

Mencionó entre las iniciativas gubernamentales más destacadas el desarrollo de parques industriales y zonas económicas especiales (ZEE) en todo el país, con el objetivo de atraer inversión directa nacional y extranjera.

Recordó que Etiopía cuenta con 10 ZEE, dos parques industriales y una zona de libre comercio en funcionamiento, centrados en sectores con alto potencial de creación de empleo, como el textil, el farmacéutico y el procesamiento de alimentos. Estas iniciativas crearon más de 100 mil empleos en los parques industriales desde 2022, agregó.

Sobresale además del sector de la horticultura con la generación de 200 mil puestos de trabajo, principalmente para mujeres, lo que demuestra el compromiso del gobierno con el empleo inclusivo.

Mientras, la Iniciativa Legado Verde lanzada en 2019 por el primer ministro Abiy Ahmed contribuyó aún más con la creación de más de un millón de empleos verdes, beneficiando en su mayoría a las féminas, reflejo del fuerte enfoque en la creación de empleo sostenible en Etiopía, concluyó.

Durante la conferencia que sesionará hasta el viernes en el Centro de Conferencias de la Unión Africana se conoció que el gobierno etíope tiene como objetivo crear 20 millones de empleos durante la próxima década, centrado en la inclusión y la sostenibilidad.



El Maipo/PL

**Date Created**  
Mayo 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)